甲南スカラシップ倶楽部学生会員の皆様へ

学年幹事の経済学部 4 年生、西本です^^ 秋の交流イベント(10月)にご参加頂いた学生会員の皆さん、ありがとうございました。

11月交流会に参加してどんな交流をして、お話ができるのか?そんな素朴な疑問に答えるべく、幹事レポートを作成しました!10月3daysでは、実際にこんなお話をしました!

公務員試験を SPI で受けられるお話!

これにはビックリでした!私はずっと専門的な公務員対策をしないと受験できないと思っていました。就職後にもし仕事が合わないと思った時に転職しやすいのでは?良い事を聞くことができました!もし今、私が2年生や3年生だったら、めちゃくちゃ聞きたい話でした。1.2年前に聞くことができればな…と思いながら、聞きました!

・教育関係のお話

教員免許を取得する授業のあるあるをはじめ、大学院でも取得できるそうです。

進路を考える2年生と3年生からも、非常に関心を持ってお話に参加されていました!

また、同じく学年幹事の知能情報学部3年生、川下さんのグループでは、

- ・修士課程の方がいらっしゃったため、研究テーマを選んだ理由や、大学院試験について話してくださったそうです。化粧品関係に興味があったためテーマを選んだことや、それに絡めて、アルバイトも化粧品関係であり、研究との関連があるようです。参加者に修士課程を目指す方もいらっしゃったため、勉強法などについて質問できたそうです。
- ・経営学部で取得する簿記二級の話が盛り上がったそうです。3 級は比較的簡単なので、理系の方でも取得できるみたいですね。

先輩と後輩のペアができたため、終了後にお互い連絡先を交換して、新たな繋がりが 生まれました!

これら話以外にも各グループで色んな内容で盛り上がり、各参加者がタメになる話を持ち帰りました!

また、II 月交流会では、どんなお話が聞けるのか?とても楽しみです! ぜひ参加者の皆さんも色んなお話をして、他の参加者と交流してみてください。 もちろん、無理にお話をしなくても、単に聞きに来るだけでも大丈夫です! 参加にしに来て良かったと思えるかも!

集まった人たち同士が話を通じて、交流できることが理想ですね! ご参加お待ちしています!